

# Smah : deux gros chantiers à Rennes-les-Bains et Saint-Hilaire

🕒 1 min



Dernièrement, le Syndicat mixte de la Haute Vallée (Smah) s'est réuni à l'occasion du débat d'orientation budgétaire.

L'occasion d'évoquer les projets d'investissements, et plus particulièrement les 1,8 M€ de travaux que le syndicat entend mener, épaulé financièrement par les partenaires institutionnels comme l'Etat, la Région ou le Département. Parmi les opérations inscrites au budget 2024, se trouvent une étude d'évaluation d'impact sur les zones humides du plateau de Roquefort-de-Sault et du Bousquet, et la restauration des fonctionnalités du plateau agricole humide du plateau de Sault aux ruisseaux du Rébounédou et des Taillades.

## Protéger une zone habitée

Surtout, deux chantiers d'envergure attendent les équipes du Smah.

Un sur la rivière de la Sals en vue de protéger une zone habitée à Rennes-les-Bains, pour un montant de 178 000 € (État 50 %, département de l'Aude 30 %, Smah 20 %). De triste mémoire, on se souvient qu'en 1992, la crue de la Sals avait détruit les thermes, la piscine, le terrain de tennis et ravagé l'intérieur du cimetière de Rennes-les-Bains.

## **Gérer l'écoulement des eaux**

Le deuxième chantier d'importance sur 2024 se situera sur un autre bourg frappé par des inondations, celles d'octobre 2018, à Saint-Hilaire. Ici, il s'agira, après l'acquisition de parcelles, d'effectuer des travaux de gestion d'écoulement des eaux dans la traversée urbaine de la ville pour un coût total de 762 000 € (État 50 %, département de l'Aude 30 %, Smah 20 %).

Le rapport d'orientation budgétaire du Smah a permis au président Pierre Bardiès de détailler ces chantiers d'importance en vue de protéger des habitations.

